

ESPERAN QUE INFLACIÓN FINALICE EL AÑO EN 3,7% Y QUE EL BANCO CENTRAL REALICE UN RECORTE MÁS A LA TPM, DE 25 PB:

S&P ve crecimiento de Chile en 2024 por debajo del Gobierno

La clasificadora de riesgo S&P elevó su proyección de crecimiento para Chile en 2024, aunque se ubicó en la zona baja del rango estimado recientemente por el Banco Central y por debajo de la proyección oficial del Gobierno.

En un informe de pronósticos para mercados emergentes publicado ayer, S&P revisó al alza la expansión del PIB, a 2,4% para 2024. En contraste, en el trimestre anterior esperaba un aumento de 2%. El alza en la expectativa de la clasificadora de riesgo se debe a un crecimiento mayor de lo esperado en el primer trimestre. "Las exportaciones, especialmente las relacionadas con la minería, han tenido un buen desempeño en lo que va del año, y la producción de cobre volvió a crecer des-

pués de contraerse durante varios años", afirmó S&P.

Pese a esta revisión al alza, la proyección de la clasificadora continúa por debajo de la expectativa del Gobierno, de 2,7% de acuerdo con el Informe de Finanzas Públicas de la Dipres.

El PIB esperado por S&P sí está dentro del rango que espera el Banco Central, de entre 2,25% y 3%, según el Informe de Política Monetaria (IPoM) difundido la semana pasada.

Por otro lado, la clasificadora de riesgo espera que el país termine el año con una inflación promedio de 3,7%. Esta es la misma expectativa que tiene el Banco Central, según señaló en el IPoM de junio. En el caso de la tasa de política monetaria

(TPM), S&P cree que habrá solo una rebaja de 25 puntos base en lo que resta del año.

Actualmente, la TPM se ubica en 5,75%, y la clasificadora de riesgo espera que la tasa termine este año en 5,5%. Esta visión se acercaría a las declaraciones del Banco Central, que en la última reunión de política monetaria afirmó que la tasa de interés rectora "habría acumulado durante el primer semestre el grueso de los recortes previstos para este año".

En el caso del dólar, S&P espera que la moneda finalice el año en \$925, con un tipo de cambio promedio de \$930. La proyección está en línea con la expectativa de la Dipres, que espera que el tipo de cambio promedio se ubique en \$928.



La clasificadora de riesgo S&P actualizó sus proyecciones macroeconómicas para Chile.